



Dear, Sirs.

We are investing into construction of objects in accordance with the following conditions:

Version 1.

The customer provides a Bank guarantee from bank acceptable to us, BG-Top-25 and we will give him the loan for an agreed period.

The annual interest rate in amount of 3 % per year. We are give this loan if the order for construction will be given to us. Other versions are possible as well.

"On a turn-key basis" construction we are performing with our German partners.

EXECUTIVE PROCEDURE

1. During agreed by the Parties period of time **the Borrower's Bank** will issue RWA according to agreed form on behalf of a Principal.

2. During agreed by the parties period of time **the Borrower's Bank**, will issue SWIFT MT799 about a readiness to transmit SWIFT MT760 and will direct it to **Lender's Bank**.

3. Within 5(Five) International banking days after performance of item 2 **the Lender's Bank** will issue SWIFT MT799 with confirmation about the Lenders readiness to provide the loan.

4. Within 5(Five) International banking days after performance of item 3 **the Borrower's Bank** will issue SWIFT MT760.

5. After receiving and verification of SWIFT MT760 within agreed period of time **the Lender will** provide the loan.

6. If the BG will be issued from first-class West-Europe Bank the loan in amount of 80-90 % is possible.

7. The loan has to be returned within agreed by the Parties period of time.

Annual interest rate for loan is 3% per year.

Version 2.

The Customer provides a Bank guarantee from bank acceptable to us. The Bank guarantees from the Banks which are being on a territory of the Customer are possible for consideration. In this case we will not give the loan to Customer and construct for him "On a turn-key basis" the ordered objects. All concerted money resources the Customer should pay from incomes of working object and after that he becomes the single owner of this object.

The annual interest rate in amount of 3 % per year.

"On a turn-key basis" construction we are performing with our German partners.

Уважаемые, Господа.

Мы инвестируем в строительство объектов в соответствии со следующими условиями:

Версия 1.

Заказчик предоставляет банковскую гарантию от банка, приемлемого для нас, BG-ТОП-25, и мы будет дал ему кредит в течение согласованного периода.

Годовая процентная ставка в размере 3% в год. Мы дать этот кредит, если заказ на строительство будет дано нам.

Другие версии также возможны.

"На под ключ" строительства мы выполняем с нашими немецкими партнерами.

Исполнительного производства

1. Во время согласованных Сторонами периода времени **Банк Заемщика** выдаст RWA в соответствии с согласованной форме от имени принципала.

2. Во время согласованных Сторонами периода времени **Банк заемщика**, будет выдавать SWIFT MT799 о готовности передать SWIFT MT760 и направить его в **Банк Кредитора**.

3. В течение 5 (Пяти) Международные банковских дней после выполнения пункта 2 **Банк кредитор** будет выдавать SWIFT MT799 с подтверждением о готовности кредиторов предоставлять кредит.

4. В течение 5 (пяти) Международные банковских дней после выполнения пункта 3 **Банк Заемщика** выдаст SWIFT MT760.

5. После получения и проверки SWIFT MT760 в согласованный период времени Кредитор предоставит кредит.

6. Если BG будут выпущены с первого класса Западно-Европейского банка кредит в размере 80-90% можно.

7. кредит должен быть возвращен в течение согласованных Сторонами периода времени.

Годовая процентная ставка за кредит составляет 3% в год.

Версия 2.

Клиент предоставляет банковскую гарантию от банка, приемлемого для нас. Банк гарантирует от банков, находящихся на территории Заказчика возможны для рассмотрения. В этом случае мы не будем давать кредит для клиентов и построить для него "под ключ" заказанных объектов. Все согласованные денежные средства Клиент должен заплатить от доходов работающих объект, после чего он становится единственным владельцем этого объекта.

Годовая процентная ставка в размере 3% в год.

"На под ключ" строительства мы выполняем с нашими немецкими партнерами.



EXECUTIVE PROCEDURE

1. During agreed by the Parties period of time **the Borrower's Bank** will issue RWA according to agreed form on behalf of a Principal.
2. After signing the contract **the Borrower's Bank** will issue the BG on behalf of ours Beneficiary and will provide an electronic copy.
3. During agreed by the Parties period of time **the Borrower's Bank** will issue SWIFT MT799 about a readiness to transmit SWIFT MT760 and direct it to **the Lender's Bank**.
4. Within 5(Five) International banking days after performance of item 2 **the Lender's Bank** will issue SWIFT MT799 about a readiness of the Lender to receive BG via SWIFT MT760.
5. Within 5(Five) International banking days after performance of item 3 **the Borrower's Bank** will transmit SWIFT MT760.
6. After receiving and verification of SWIFT MT760 during agreed by the Parties period of time **the Lender** will start the construction of the object.
7. The Loan has to be returned within agreed by the Parties period of time. Annual interest rate for loan is 3% per year.

The documents needful from the Borrower's:

1. **The Borrower's Bank** will issue RWA according to agreed form on behalf of **Borrower**.
2. The Letter about a readiness to get the Loan against BG, indicate the Bank and amount of a money.
3. The project of the object, presentation, Feasibility study.

After reception of the documents we shall consider and offer the specific case of the financing of the construction of Your object.

Apply and send the application to our mail.
Please address the application to me:

Agrosnab-Trade LLC,

E-mail: nik2950@gmail.com

mob: +7(960)276-14-42.

Skype: [nikolaym7080](https://www.skype.com/user/nikolaym7080)

The general director Nikolay Matushkin.



Исполнительного производства

1. Во время согласованных Сторонами периода времени **Банк Заемщика** выдаст RWA в соответствии с согласованной форме от имени принципала.
2. После подписания договора **Банк Заемщика** будет оформить BG от имени нашего бенефициара и обеспечит электронную копию.
3. Во время согласованных Сторонами периода времени **Банк Заемщика** выдаст SWIFT MT799 о готовности передать SWIFT MT760 и направить ее в **Банк Кредитора**.
4. В течение 5 (Пяти) Международные банковских дней после выполнения пункта 2 **Банк кредитор** будет выдавать SWIFT MT799 о готовности Кредитора на получение BG с помощью SWIFT MT760.
5. В течение 5 (Пяти) Международные банковских дней после выполнения пункта 3 **банка заемщика** будет передавать SWIFT MT760.
6. После получения и проверки быстрых MT760 во время согласованных Сторонами периода времени **Кредитор** начнется строительство объекта.
7. Кредит должен быть возвращен в течение согласованных Сторонами периода времени. Годовая процентная ставка за кредит составляет 3% в год.

Документы потребных от заемщика:

1. **Банк Заемщика** выдаст RWA в соответствии с согласованной форме от имени **Заемщика**.
2. Письмо о готовности, чтобы получить кредит под залог БГ, укажите банк и количества денег.
3. Проект объекта, презентации технико-экономического обоснования.

После получения документов мы рассмотрим и предложить конкретный случай финансирования строительства объекта.

Применить и отправить заявку на нашу почту.
Пожалуйста, направляйте заявку для меня:

Агроснаб-Trade LLC,

Е-почта: nik2950@gmail.com

моб: +7 (960) 276-14-42.

Skype: [nikolaym7080](https://www.skype.com/user/nikolaym7080)

Генеральный директор
Николай Матушкин.

